

WEG inaugura nueva línea de motores universales en Córdoba

La producción local de motores universales para lavarropas generará setenta y cinco puestos de trabajo, y sustitución de importaciones por veinticinco millones de dólares.

Desarrollado para los lavarropas automáticos que se fabrican en el país, el nuevo motor universal permitirá a los fabricantes de lavarropas sustituir importaciones por veinticinco millones de dólares, integrando un 82% de componentes nacionales.



El plan de inversión hasta el año 2020 y este desarrollo fueron presentados por WEG en un evento del que participaron la ministra de industria de la Nación, Débora Giorgi; el secretario de industria de la Nación, Javier Rando, y el ministro de industria de Córdoba, Guillermo Acosta. Fue transmitido por la cadena nacional que realizó la presidenta Cristina Fernández de Kirchner el 12 de marzo pasado.

Actualmente, WEG es proveedora de estos motores eléctricos para la firma Alladio (mayor fabricante nacional de lavarropas), y a la vez está en etapa de homologación de sus productos con otras empresas del sector como Electrolux, Samsung, Longvie y Mabe.

El desarrollo implicó la incorporación de cincuenta y cuatro trabajadores, de ellos, cuatro ingenieros, a los que se sumarán entre veinte y veinticinco más en el corto plazo. Actualmente, la planta de Córdoba cuenta con 325 empleados.

En el año 2014, WEG Argentina fabricó 1.310.882 motores, de los cuales exportó 555.561 unidades (42%), lo que representa un incremento del 20% respecto a lo exportado en 2013.

Además de los nuevos motores universales, WEG produce en su planta industrial de Córdoba motores monofásicos para lavarropas, secarropas, portones automáticos, barreas, motorreductores, electrobombas, hormigoneras, etc ■

